

## **POBLACIÓN ESTUDIADA**

El 17 de octubre de 1990 inicia el programa de detección de enfermedades crónico-degenerativas específicamente de diabetes e hipertensión arterial a derechohabientes del ISSSTESON.

La población estudiada en el periodo de enero a septiembre de 1998 esta constituida por 1852 personas de las cuales a 932 se les practicó la prueba para la detección de glucosa en sangre, mientras que a 1852 se les midió la tensión arterial. Una vez realizadas las pruebas tanto para detectar diabetes como hipertensión arterial, se procedía a su clasificación de acuerdo a los criterios previamente establecidos para este programa.

### **1.- PERSONAS ESTUDIADAS QUE RESULTARON SANAS.**

#### **2.- PERSONAS DERIVADAS PARA ESTUDIO EN HIPERTENSIÓN ARTERIAL**

2.1.- Personas con uno o más factores de riesgo a padecer la enfermedad.

2.2.- Personas enfermas sin tratamiento.

2.3.- Personas enfermas bajo tratamiento.

#### **3.- PERSONAS DERIVADAS PARA ESTUDIO EN DIABETES MELLITUS**

3.1.- Personas con uno o más factores de riesgo a padecer la enfermedad.

3.2.- Personas enfermas sin tratamiento.

3.3.- Personas enfermas bajo tratamiento.